



Le 7 mai dernier, les Ministres Le Maire et Dussopt étaient en déplacement en Haute-Vienne, accompagnés du Directeur Général, Fournel.

Les OS ont récupéré l'information par le biais de la presse locale et a organisé au pied levé un comité d'accueil avec les représentants de la CGT et de FO des départements 19 et 24. Aucune rencontre, ni communication n'ont été organisées par notre direction. Les agents n'ont pu exprimer leur ressenti voire leur mal-être via leurs représentants de personnels, élus, eux aussi démocratiquement.

Ainsi, toutes nos revendications sont restées sur le pavé :

- Suppressions massives d'emploi
- Nouveau Réseau de Proximité
- Gestion de la covid-19 et télétravail
- Relocalisation des services CGR et SLRem
- Gel du point d'indice
- Retraite
- Conditions de travail
- ...

Les Ministres et le DG préfèrent communiquer par mail en vous envoyant régulièrement des courriels de remerciements et de félicitations mais quand il s'agit de « mettre la main au porte-monnaie », il n'y a plus personne. Le « quoi qu'il en coûte » est une option qui n'est pas valide pour tout le monde que ce soit les agents de la DGFIP en particulier ou les fonctionnaires en général. Les agents restent sur le carreau avec leur conscience professionnelle.

Face à une telle attitude et au dialogue social réduit à « peau de chagrin », les organisations syndicales, CGT, FO, CFDT-CFTC ont décidé aujourd'hui de boycotter la première convocation de ce CTL du 7 juin 2021.